

Fecha: 19-04-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 9
Cm2: 144,4
VPE: \$ 143.817

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: En junio MOP ejecutará obras que permitirán incorporar a riego 320 hectáreas de los “Blancos”

En junio MOP ejecutará obras que permitirán incorporar a riego 320 hectáreas de los “Blancos”

En reunión de trabajo sostenida por el secretario regional de Obras Públicas de Ñuble, Paulo De la Fuente, con dirigentes de los denominados “Blancos” del Sistema de Riego Laja Diguillín, la autoridad del MOP informó que, en el mes de junio de este año, la Dirección de Vialidad del MOP iniciará trabajos en el puente Los Marcos, que permitirán incorporar a riego 320 hectáreas, beneficiando a más de 40 pequeños agricultores

“Realizamos una reunión bastante provechosa con el sector de los blancos del sistema Laja Diguillín, trabajando en las propuestas que le plantearon recientemente a nuestra ministra de Obras Públicas en su reciente visita a Chillán generando líneas de trabajo para sacar adelante esta necesidad histórica que tienen los ‘blancos’, de poder regar más



de 800 hectáreas que están pendiente hace muchos años, y que hoy día le hemos manifestado, como es el mandato de nuestra ministra y como es voluntad de esta seremía, de apoyarlos para sacar adelante de una vez por todas esto”, reveló el seremi De la Fuente.